



México 23 de octubre de 2015

DÍA DEL MÉDICO

El Comité Ejecutivo Nacional del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social (SNTSS) felicita en su Día, al Cuerpo Médico del Instituto Mexicano del Seguro Social.

Su capacidad profesional y actitud humanista convierte a nuestro Instituto en el principal proveedor de servicios de salud en México.

Los más de 60 millones de derechohabientes del Seguro Social dan testimonio de su enorme valía en la salvaguarda de su bienestar y la de sus familias.

Nuestro agradecimiento siempre por cumplir con gran eficiencia su misión en las Unidades de Medicina Familiar, en las Unidades Médicas de Alta Especialidad y en aquellas zonas muy complicadas como los ambientes rurales donde dan prueba de su entereza.

El SNTSS refrenda su compromiso por defender sus derechos laborales y mejorarlo, como quedó demostrado en el LIV Congreso Nacional Ordinario donde se dieron a conocer logros específicos para todos ustedes.

Atentamente

**Dip. Dr. Manuel Vallejo Barragán
Secretario General del SNTSS**